

Espoir de Noël : Y a-t-il de la place pour Jésus ?



Mensuel de l'Armée du Salut - 126^e année - N°12 - 2016

Message de Noël

Y a-t-il de la place pour Jésus ?

↳ Général André Cox

Pour les enfants de nombreux pays de par le monde, Noël est une période de l'année riche d'anticipation et d'excitation.

Nous soulignons, à juste titre, la grande joie des enfants à Noël, car le merveilleux récit de Noël est celui de la venue de l'enfant-Christ, comme nous le lisons dans l'Évangile de Luc au chapitre 2, versets 1 à 20.

Le récit de Noël est destiné aux personnes de tous âges et cultures, et raconte comment Dieu est venu dans notre monde de façon très ordinaire, dans la forme d'un petit bébé afin de pouvoir vivre parmi nous et partager notre quotidien. La venue de Christ à Noël, changea le cours de l'histoire humaine.



Pour la plupart des enfants, Noël est une période de réjouissances, et en effet, Noël c'est le cadeau de Dieu à l'humanité par la venue de l'enfant-Christ sur Terre

Nous aimons cette image idyllique du premier Noël. Mais une étable n'est pas le lieu idéal pour la naissance d'un bébé. La réalité est qu'il n'y avait pas de place pour Jésus.

Cette réalité est toujours la même aujourd'hui, en cause, les excès de la commercialisation de Noël, au point où tout notre temps, notre énergie et notre attention sont pris par d'autres tracas. Nous sommes si occupés, que nous n'avons plus de place, ni de temps pour nous souvenir que Noël est la célébration de la naissance de l'enfant-Christ.

Dieu est venu dans notre monde pour les pauvres, les personnes ordinaires, pas uniquement pour les rois et les princes. L'annonce des anges concernant la naissance du Messie de Dieu fut faite à des bergers. Qu'il est merveilleux de songer que Dieu est venu dans la réalité de l'existence

↳ page 2

Un conte de Noël
↳ page 5

Se régaler en toute simplicité
↳ page 7

Espoir de Noël 2016

© Rédaction / Libre de droits

Dans le numéro de Noël du magazine Espoir, vous trouverez le message de Noël du Général, un conte, des chants, des recettes...

Ce numéro de Noël nous rappelle que Dieu est venu à notre rencontre, en naissant dans une crèche à Bethléem. A nous d'accepter ce cadeau.

Publié le

5.12.2016